



Umweltminister und Neureuther eröffnen Natursteig

Beitrag

Der neue Themenweg „Natursteig Osterfelder“ im Wandergebiet Garmisch-Classic kombiniert Informationen über die heimische Tier- und Pflanzenwelt und motiviert gleichzeitig Gäste zu mehr Bewegung. Das betonten Bayerns Umweltminister Thorsten Glauber und Felix Neureuther heute bei der Eröffnung des Projekts. „Der neue Themenweg soll ein besonderer Besuchermagnet im Wandergebiet Garmisch-Classic werden. Hier kommen Natur und Bewegung zusammen. Individuelle Bewegungselemente und Natur-Inhalte sollen die Bergwelt insbesondere für Familien auf eine neue Art erlebbar machen. So kann spielerisch und erlebbar Wissen über die heimische Natur vermittelt werden. Ich freue mich über die tolle Zusammenarbeit mit der Felix-Neureuther-Stiftung bei der Planung und Umsetzung des Projekts“, so Glauber. Felix Neureuther bekräftigte: „Mein größter Wunsch ist es, möglichst viele Kinder und Familien hinaus in unsere wunderschöne Bergwelt zu bringen. Sie sollen sich dabei bewegen, aber gleichzeitig auch etwas darüber erfahren, wie wichtig ein sorgsamer Umgang mit dieser einzigartigen Natur ist. Das alles schaffen wir mit diesem alpinen Themenweg und darüber bin ich sehr glücklich.“

Der neue Themenweg „Natursteig Osterfelder“ löst den bisherigen Erlebnisweg ab und setzt mit der heimischen Natur einen neuen thematischen Schwerpunkt. Der Weg kombiniert an mehr als 30 Stationen mittels verschiedener Info- und Mitmachstationen die Themen Natur und Bewegung, soll sensibilisieren und als Lenkungsmaßnahme die Wandergäste an die Hauptwege im Gebiet Garmisch-Classic binden.

Die Inhalte der Infostationen wurden eng mit den Naturschutzbehörden abgestimmt. Sie vermitteln Wissenswertes unter anderem zu hiesigen Biotopflächen oder zu gefährdeten Arten, zu Veränderungen aufgrund der Klimaerwärmung, der Charakteristik der umliegenden Gesteine sowie zur Anpassung der Arten an den alpinen Lebensraum. Die Aktionen der Initiative „Beweg dich schlau!“ ergänzen den Natursteig Osterfelder mit vielfältigen Bewegungsanleitungen. Neben dem Faktor Spaß sollen diese Aktionen körperlich und kognitiv-motorisch fordern sowie inspirieren und das Bewusstsein für die Natur stärken. Die Anleitungen sind für alle Altersgruppen geeignet. Der Natursteig Osterfelder wird zum Start der bayerischen Sommerferien Ende Juli final aufgebaut und abgenommen sein. Das Projekt wird vom Umweltministerium mit über 140.000 Euro gefördert. Der

Themenweg verläuft zwischen den Bergstationen der Alpspitz- und der Kreuzeckbahn, passiert die Hochalmbahn und befindet sich auf dem Grund der Bayerischen Staatsforsten.

Bericht und Bilder: Bayerisches Staatsministerium für Umwelt und Verbraucherschutz



Music & Food Festival
im Ortszentrum | Eintritt frei

Fr 05.07. Blues - Blasn

Sa 06.07. Music & Food Festival

So 07.07. Radkriterium & Frühschoppen



Kategorie



1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Garmisch-Partenkirchen
2. MÄ¼nchen-Oberbayern
3. Natursteig